



## Prière du lever au coucher du soleil



© Salvation Army International IHQ / Libre de droits

### **L'Armée du Salut du monde entier a suivi l'appel du Général à une deuxième vague de prières pour la situation de pandémie.**

Les salutistes et les amis de l'Armée du Salut du monde entier ont répondu par des prières pleines d'espoir à l'appel du Général Brian Peddle pour une deuxième vague mondiale de prière le dimanche 24 octobre 2021. Du lever du soleil à Samoa, à l'est, au coucher du soleil à Hawaï, aux États-Unis, à l'ouest, cette vague de solidarité dans la prière a traversé le monde pendant plus de 36 heures.

Cette deuxième journée de prière comprenait une série innovante de réunions de prière en ligne permettant aux personnes de bénéficier d'un temps de prière guidée.

Les médias sociaux se sont révélés être un outil de partage efficace, qui a été activement utilisé tout au long de l'événement. L'équipe de développement de la vie spirituelle d'IHQ a partagé sur Facebook et Instagram des courts-métrages provenant des communautés de l'Armée du Salut du monde entier. Des pays comme l'Australie, l'Estonie, la Finlande, la Corée, Madagascar, la Nouvelle-Zélande, Singapour, le Sri Lanka et les États-Unis ont partagé des prières, des textes bibliques et des informations sur le travail pratique de l'Armée du Salut dans ces régions.

Un blog en direct a permis aux participants d'ajouter des messages de soutien, d'inspiration et de prière. Ce blog a été lu par près de 2 000 personnes pendant l'événement et a reçu de nombreux messages du monde entier, s'ajoutant au contenu des médias sociaux qui a également été ajouté au flux.

### **Mots de remerciement**

En revenant sur ce week-end, le Général Brian Peddle a déclaré : « Je suis tellement reconnaissant de la façon dont les salutistes et les amis de l'Armée du Salut ont répondu à cette deuxième vague mondiale de prière pour COVID-19. Nous nous sommes engagés dans les quatre domaines clés de la prière - lamentation, action de grâce, louange et recherche du cœur de Dieu - et j'espère que vous avez ressenti Sa présence. À tous ceux qui ont prié, participé aux activités des médias sociaux et aux réunions de prière en ligne, se sont rassemblés ou ont simplement prié en silence là où ils se trouvent : Merci. Je vous demande maintenant de ne pas cesser de prier et de partager avec Dieu ce que vous avez sur le cœur. Allons de l'avant, écoutons attentivement sa voix et continuons à servir les autres là où nous en voyons le besoin. »

### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army International IHQ

### **Publié le**

2.11.2021